

"ERA UN ESTADISTA", DECLARÓ:

J. A. Kast valora legado del expresidente Frei Ruiz-Tagle

En entrevista con Emol TV, el candidato presidencial del Partido Republicano, José Antonio Kast, fue consultado por el eventual legado que podría dejar el Presidente Gabriel Boric.

El abanderado descartó esa posibilidad y planteó que "yo creo que el que va a asumir un rol más relevante es el Presidente Frei, porque en el tiempo se va destacando que de verdad era un estadista".

En este contexto, hizo un *mea culpa* y declaró que "quizás no supimos apreciarlo cuando era Presidente, y claro, en el tiempo uno va apreciando la visión que tuvo él en el desarrollo, por ejemplo, en la salmonicultura, que hoy en día es un pilar esencial del desarrollo económico de Chile".

"La visión que tuvo él del Asia Pacífico, quizás ahí Sebastián Piñera lo visualizó con antelación, porque le dijo nosotros necesitamos abrirnos al Asia Pacífico y el que más sabe, por lejos, es el expresidente Frei", señaló.

Y concluyó que "por lo tanto, yo creo que la figura del expresidente Frei puede crecer y no veo a Gabriel Boric influyendo sin la cobertura del poder que le da el ser Presidente de la República".



CLAUDIO CORTÉS

Candidato presidencial del Partido Republicano, **José Antonio Kast**.